

"Laß sich deinen Vater und deine Mutter freuen, und fröhlich sein, die dich geboren hat" (Sprüche 23:25).

In China, in der alten Zeit, wurde die Person, die wegen des Diebstahls verurteilt worden ist, Hände abgehauen. Ein grandee, der Liebling des Kaisers hat im Diebstahl. Der Kaiser konnte nicht aus dem Gesetz und befohlen zurücktreten, den Verbrecher zu bestrafen. In einem Innenhof wurde ein Block eines Scharfrichters mit Ringen gestellt, und am nächsten Tag früh am Morgen sollte der Scharfrichter zum grandee einer Hand abhauen. Aber hier das Mädchen, die Tochter des verurteilten grandee kam zu einem Palast, mit Tränen fragend, dass sie den Kaiser sehen will. Mit der großen Schwierigkeit, aber dem Gericht erfüllte ihre Bitte. Das Mädchen fühlte Gesicht abwärts vor dem Kaiser.

"Ein großer Souverän, - sie hat erzählt, - mein Vater wird zuerkannt, um ohne Hände zu bleiben; und so, hauen Sie meine Hände ab, sie sind sein auch, aber sind nicht im Stande, unsere große Familie zu unterstützen, weil sie durch seine Hände getan wird". Der Kaiser hatte Kinder, und es war dazu angenehm, dass das kleine Mädchen so den Vater liebt.

"Lassen Sie wird sein, wie Sie fragen; aber ich werde Ihnen geben wird, um Ausführung mindestens in der letzten Minute abzulehnen".

Am nächsten Tag wurde Mädchen in einem Innenhof für die Ausführung resultiert. Im Innenhof-Zentrum gab es einen Block eines Scharfrichters, perfused Blut und in der Nähe davon - der Scharfrichter mit einem nackten Schwert. Das Mädchen wurde blaß, war seit einer Minute, aber wiedergewonnener Selbstdisziplin bald verwirrt, näherte sich einem Block eines Scharfrichters und stieß Hände in Ringen. Der Scharfrichter klebte Hände an einem Block eines Scharfrichters mit Riemen. Das Mädchen sagte kein Wort. Der Scharfrichter hob ein Schwert, und schloss Augen. Das Schwert funkelte, ohne sich von Rändern von Fingern zu berühren.

"Der Kaiser verzeiht Ihrem Vater für groß Ihre Liebe" - erklärte der Reichsvertraute. Sie öffneten Gefängnistüren. Der Vater lief der Tochter ab, begann, ihre Hände zu küssen und ihren mit Tränen zu gießen.

Am nächsten Tag wurden Leute zur Verordnung über die Annullierung das grausame alte Gesetz für immer erklärt. Und in einem Innenhof für Ausführungen laut der Reichsordnung wurde eine Säule mit einem Marmorausschuss gemacht, und die Wörter darauf mit Goldbriefen wurden das geschrieben die Tochter war bereit, die Hände für Hände des Vaters zu geben, und schließlich gab es Wörter: "Väter, die solche Kinder haben, sind und die Erde glücklich, wo es solche Familien gibt, ist glücklich". Kinder, lieben Sie Ihre Väter und Mütter durch das Wort und den Akt!

P.Schatrov